



佐藤倉太郎さん（鈴）  
昭和18年生まれ

### 人生の両輪に感謝！

市民の皆さん、明けましておめでとうございます。気がつけば私にとって6度目の羊年となります。

我が人生を振り返れば、幼少期に音楽に魅かれ、学校のピアノを女子と奪いあった日々、東京で歌手になる夢を思い留まり、バンドで歌いたい一心でTDK(株)に入社したことが思い出されます。

その入社から定年まで会社のイベント等で好きな音楽活動を続けてきました。会社の精神である「創造する心」を音楽に学び、オリジナリティを加える楽しさを知りました。また、同時にオートバイにも乗り続けてきました。オートバイに乗って自然豊かな風景を見ながら作曲することも多く、音楽創作と密接な関係にあります。まさに我が人生は、「静」の音楽と「動」のオートバイを両輪に駆け巡っていききました。

こんな私のわがままを許してくれた友人、会社の方々、そして家族に感謝しながら、音楽を通じ地域文化の活性化に少しでも貢献できたらと思っています。

これからも健康で「一生勉強・一生青春」をモットーに歩んでいきたいと思っています。



齋藤和子さん（本郷）  
昭和30年生まれ

### 一步一步、確実に

牡羊座の未年の私にとって、2015年には特別な気持ちを持たざるを得ません。昨年は孫の誕生など、私生活においても非常に良い年でしたので、今年も去年以上に良い年になるものと期待しています。

さて、考えるよりもまず行動してしまう私ですが、昔から体を動かすことを趣味にしてきました。最近では登山に夢中で、去年は鳥海山や月山などの百名山に登りました。今年も去年以上に多くの山々に登り、ゆくゆくは百名山すべてに登りたいと思っています。また、登山では、美しい景色はもちろん、登山者同士の交流もあり、たくさんのお話を学びました。

山に挑むには十分な備えが必要です。そのことを日々の生活にも置き換え、仕事をしっかりとこなし、健康に気を付けて毎日を一つづつ、しっかりと踏みしめて過ごしていきたいと思っています。



佐藤友章さん（夢が丘区）  
昭和42年生まれ

### 充実した年に

明けましておめでとうございます。気づけば4度目の干支を迎えました。

昨年は、長男の野球、長女のソフトボールと休みの時はグラウンドや大会に足を運ぶ日々を過ごしていました。特に野球部親の会では会長を務めさせていただき、周囲の力強いバックアップのなか、子ども達のサポートをすることができました。本当にありがとうございます。

さて今年、次男がスポ少に入団する予定です。自分自身の健康維持もありますが、一緒に運動ができるよう体力づくりにチャレンジしようかと思っています。無理せず継続できるものを目標として頑張りたいと思います。

充実した年は「あつと言う間」と感じます。今年「あつと言う間」を感じる事ができるように、これまでのペースを崩さず、家族が元気で楽しく過ごせるような1年になればと思います。

### —「羊」「未」ひつじ—

「羊」という字は、ヒツジを正面から見たときの、角と上半身を表した形です。後ろ足までの全体を表した形が「美」で、成熟したヒツジの美しさを表しています。

羊は群れをなして行動するため、家族の安泰や平和をもたらす縁起物とされています。

## 私たちが年男・年女です ひつじ 2015年の顔・未年生まれが 新春の決意を語る



木村真友子さん（釜ヶ台）  
昭和54年生まれ

### 笑顔溢れる年に

新年おめでとうございます。今年で3度目の年女、時が経つのは本当に早いですね。

私は、昨年15年間務めていた会社を辞め、まったく別の分野の職業を始めたばかりです。最初は、勉強で悩み、落ち込む事もありましたが、高校時代に、1度は進もうと思っていた道なので、今は充実した日々を送っています。

仕事をする上で一番の支えは家族と友人です。また、今の自分があるのは多くの方々の支えがあったからだに感謝しています。今年、様々な経験の中から知識を深め、スキルアップする事を目標にしています。

仕事、家事、子育てと毎日目まぐるしく過ぎていきますが、健康第一に家族、友人と共に元気に過ごして行きたいです。3度目の年女。大切な人達と一緒に笑顔溢れる年になりますように。



竹島大矩さん（大谷地出身）  
平成3年生まれ

### 言い訳をしない年に

あけましておめでとうございます。早いもので、2015年の新春をむかえ、年男となったことに月日が過ぎる早さを実感しています。

専門学校を卒業し、社会人の仲間入りをして3年目になりました。上司や先輩から支えられ、これまでなんとか整備士としてやってこれました。この仕事は、体力と緻密な技術が必要で、日々時間に追われ過ぎていきます。

しかし、そんな私も家に帰れば、夫であり父親です。今まで、忙しいことを言い訳に家事や育児を手伝ったことがありませんでしたが、これではダメですね。わかっています（笑）。そこで、今年、忙しいことを言い訳にしないで、少しでも家族と過ごす時間を作りたいと思います。

気がつけばアンパンマンに興味を持ち始めた息子の笑顔のためにも。



伊原涼華さん（金浦小5年）  
平成15年生まれ

### 毎日を全力で楽しむ！

新年の目標を考えるために去年を振り返ってみると、書道やトライアスロン大会出場など、様々なことに挑戦しました。中でも、私にとって一番大きな出来事は、バレーボールを始めたことです。

入部したばかりのころは上手にできず、楽しいことばかりではありませんでしたが、チームメイトと一緒に練習をするうちに、できなかったことが出来るようになり、今ではバレーがすごく楽しくなりました。そして、今年からは新チームのキャプテンです。

まずは1勝できるように頑張りますが、楽しみながらプレーすることを一番に考え、仲間とともに頑張ります。

楽しみながらやることの大切さ。これはバレー以外のことにも言えると思います。何事にも楽しんで取り組む！これが私の目標です。